

Hoy, en una entrevista en Las Mañanas de RNE

Tellado: “Los independentistas marcan el precio de la investidura de Sánchez” que dice “sí a todo”

- El vicesecretario de Organización del PP asegura que lo importante ahora es la gobernabilidad de nuestro país, que está en manos de los independentistas, “con un presidente del Gobierno en funciones que ha perdido las elecciones, que se niega a asumir el resultado electoral y está dispuesto a gobernar a cualquier precio”
- Recuerda que el PSOE perdió las elecciones, que el PP es la fuerza es más votada y Sánchez debería asumir el resultado y “dejar de aferrarse al poder a costa de cualquier cosa, y hacer “lo que haga falta y cuando haga falta para seguir siendo presidente”
- Asegura que, como primera fuerza política, la obligación del PP es dialogar con otras formaciones para “conformar una mayoría y dar estabilidad” al gobierno de la Mesa del Congreso de los Diputados y después al Gobierno de España.
- “Nuestra obligación es evitar el bloqueo de España y la repetición electoral” para dar a España un nuevo Gobierno, afirma Tellado, quien denuncia que Sánchez pretende una “anomalía democrática” que es gobernar a pesar de haber perdido, apoyándose en partidos que no creen en España
- Tellado asegura que el PP debe presentarse a la investidura porque “somos la fuerza más votada y porque hay una “dinámica de cambio” en España que se inició el 28M y que ha continuado el 23J
- Expresa que el PP y el PSOE deberían hablar, y por eso, “le hemos enviado una carta, el pasado domingo, a Sánchez y él ha respondido yéndose de vacaciones, lo que califica como una “irresponsabilidad manifiesta porque está desatendiendo a sus obligaciones más básicas”

- Califica de “cortina de humo y debate estéril” la propuesta de Yolanda Díaz sobre el uso de las lenguas cooficiales en el Congreso, para “no hablar de lo verdaderamente importante” y de “los problemas internos de su partido”
- Recalca que el modelo de financiación autonómica no se puede diseñar a la carta para Cataluña, “para que unos señores le den su apoyo a Sánchez para seguir siendo presidente del Gobierno”. “No puede haber españoles de primera y de segunda, en función de la dependencia de escaños que necesite Sánchez”, apostilla.
- “La financiación autonómica no puede ser un elemento de negociación para una investidura” y “no puede hacerse de manera bilateral, la reforma tiene que hacerse de manera multilateral con todas las CC.AA.”, explica.
- “Estamos en contra de que el presidente del Gobierno en funciones utilice el modelo de financiación como arma de mercadeo político, para conseguir los escaños que los ciudadanos no han querido darle”, advierte
- Dice que Sánchez le debe “importantes explicaciones” los ciudadanos del cambio de postura de nuestro país con respecto a Marruecos; y también por irse de vacaciones cuando está en vilo la gobernabilidad de España, “porque está desatendiendo sus obligaciones básicas como presidente en funciones”